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Vorlage 2019/0498 - Beschlüsse  

Betreff: Anfrage: Verlassener Bus
Status: öffentlich Vorlage-Art: Anfrage_Formular
Verfasser: BVO Röll, Thorsten
Federführend:FB 44 - Öffentliche

Ordnung
Bearbeiter/-in:Gresch, Norbert

Beratungsfolge:

Bezirksvertretung Wanne Entscheidung
25.06.2019 der Bezirksvertretung des Stadtbezirks Wannezur Kenntnis genommen  

25.06.2019  Bezirksvertretung Wanne   zur Kenntnis genommen 

Vorlesen


https://app-eu.readspeaker.com/cgi-bin/rsent?customerid=9708&lang=de_de&readid=js-list&url=http://www.herne.de/Rathaus/Politik/Ratsinformationssystem/Ratsinformationssystem-Template.html
https://app-eu.readspeaker.com/cgi-bin/rsent?customerid=9708&lang=de_de&readid=js-list&url=http://www.herne.de/Rathaus/Politik/Ratsinformationssystem/Ratsinformationssystem-Template.html
https://app-eu.readspeaker.com/cgi-bin/rsent?customerid=9708&lang=de_de&readid=js-list&url=http://www.herne.de/Rathaus/Politik/Ratsinformationssystem/Ratsinformationssystem-Template.html
https://app-eu.readspeaker.com/cgi-bin/rsent?customerid=9708&lang=de_de&readid=js-list&url=http://www.herne.de/Rathaus/Politik/Ratsinformationssystem/Ratsinformationssystem-Template.html
https://app-eu.readspeaker.com/cgi-bin/rsent?customerid=9708&lang=de_de&readid=js-list&url=http://www.herne.de/Rathaus/Politik/Ratsinformationssystem/Ratsinformationssystem-Template.html
https://app-eu.readspeaker.com/cgi-bin/rsent?customerid=9708&lang=de_de&readid=js-list&url=http://www.herne.de/Rathaus/Politik/Ratsinformationssystem/Ratsinformationssystem-Template.html


Seit mehr als 2 Jahren parkt ein Personenbus auf einen Seitenstreifen der Hammerschmidtstraße
(gegenüber Edeka/Lidl), ohne das er bewegt worden ist. Seit mehr als einem Jahr ist er auch nicht
mehr zugelassen.

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie ist es möglich, dass ein nicht genutzter Personenbus mindestens zwei Jahre Parkraum in
Anspruch nehmen kann, ohne dass die zuständigen Ordnungsbehörden eingreifen?

2. Wie ist es möglich, dass während solch einer langen Zeit ein Fahrzeug seine Zulassung verliert
und dennoch nicht abgeschleppt wird?

3. Gibt es weitere Bus-, LKW- oder PKW-Leichen im Stadtbezirk Wanne?

Frau Marek antwortet:

Der Bus ist mittlerweile entfernt.

Laut hier vorliegenden Informationen war der Bus zugelassen. Das fehlende Kennzeichen ist kein
Hinweis auf eine Nichtzulassung.
Nach Ermittlung des Halters wurde dieser aufgefordert, den Bus zu entfernen.

In der Regel sind Fahrzeuge erst nach Abmeldung durch den Halter nicht mehr zugelassen.
Die Beweggründe, warum das angefragte Fahrzeug nicht abgemeldet wurde, sind hier nicht bekannt.

Im Jahr 2019 wurden bisher ca. 550 Fahrzeuge als nichtzugelassen im öffentlichen Verkehrsraum
festgestellt. Eine Aufschlüsselung nach Stadtbezirken und Fahrzeugarten ist statistisch nicht
vorgesehen.

Die Entfernung der Fahrzeuge erfolgt nach rechtlich vorgeschriebenem Verfahren.

 


